
 

 

 

 

 

 

【「目標の持ち方・努力の仕方」とは】  …… 始業式校長講話… 

8月 17日、短い夏休みが終わり、嵐山の２学期が始まり
ました。始業式では、井上校長より「目標の持ち方・努力の仕

方」についてのお話がありました。 
元大リーガーのイチロー選手の言葉を紹介し、目標の持ち方

から努力を続けることの大切さについて生徒の皆さんにお話しし
ました。講話で紹介されたイチローの言葉をいくつか紹介しま
す。 
•「夢や目標を達成するには、1つしか方法はない。小さなこ

とを積み重ねることだ」 
•「ここまで来てわかったことは、まずは手の届く目標を立てて、

1つ 1つクリアしていけば、最初は手が届かないと思っていた目標もやがては手が届くようになる」 
•「今、自分に出来ること、頑張ればできそうなこと、そういうことを積み重ねていかないと遠くの目標は近づいて

こない」 •「夢は近づくと目標に変わる」 •「高望みはしないが、高望みはできる。小さな夢の連続の向こうに高

望みを実現する時が必ずくる」 
このように、勉強や部活動等においても、まずは手の届く

目標を立てて、一つ一つクリアしていくことが必要なのでしょ
う。１つの目標がクリアできれば、また違った景色が必ず見
えるはず、そうすればまた違った目標を持つことができるので
す。まずは、このような正のスパイラルを習慣づけていきまし
ょう。 
そして、今なすべきことは、大学に入ってから一所懸命に

学ぶための基礎体力（基礎学力・自学力）をつけることで
す。一般的にレベルが高いと言われる学校には、それ相応
の基礎体力を持った人たちがたくさん入学してきます。そうし

た新たな友人と仲間達と切磋琢磨し、自身がより成長していくためにも、今の時期にしっかりとした基礎体力を
身につけて、相応の大学を目指していきましょう。 

ターム留学体験報告…オーストラリア体験記… 

始業式の終了後には、昨年度オーストラリアにターム留
学した皆さんより、体験報告がありました。8週間にわたり
ブリスベンにある姉妹校オール・ハローズ校での学校生活や
バディやホームステイでの生活など、語学研修だけでなく生
活慣習の異なる様々な文化体験について話してくれまし
た。こうした経験は、参加した皆さんにとってもこれからの人

生において貴重な財産となるでしょう。 
今年度は、コロナ感染症の拡大によって、多くの海外研

修や国際交流事業の中止を余儀なくされました。生徒の
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皆さんの貴重な経験の場が失われていくのは、学校としても非常に残念な思いでいっぱいです。何とか、皆さん
のグローバルな芽を摘んではいけないとの思いで様々な機会をこれからも模索し提供していきたいと思います。 

今年は、ターム留学へ多くの生徒の皆さんが参加申し込みをいたしました。参加できる人数が限られているた
め、今回は参加の機会とならなかった生徒の皆さんも、オーストラリアへの語学研修も計画されています。しかし
ながら、感染症の拡大を受けて状況下で予定通りに実施することが困難な状況に変わりはありません。 
今後も、海外研修の実施に向けて、実施時期の変更等で対応していくことも考えていますので、研修等への

参加を考えている皆さんは、アンテナを高くして学校からの情報を逃さないでください。 

「オンラインダンスフェスティバル」動画のご紹介…大妻嵐山 だから、できる?…  

8月 8日・9日に行われた「2020全日本高校・大

学ダンスフェスティバル（神戸）～つながろう ダンスの力

で オンラインダンスフェスティバル～」に応募した本校ダン

ス部の作品動画をホームページ上で紹介しています。 

今年度はコロナ禍により、会場での開催ではなく動画

配信による大会参加となりましたが、発表する形式は異

なっていても、生徒たちのダンスに対する熱い思いは変わ

りません！ぜひ、ご視聴ください。！ 

●ダンス部生徒より 

 この作品は、新型コロナウイルスによりガラリと変わって

しまった私たちの学校生活をもとに作りました。目に見えないウイルスへの不安、戸惑い、そして、これからの世界

への希望を表現しています。 

●ダンス部顧問より 

短い製作期間の中で、高校 2年生を中心に、構成、振り付けを生徒が考え、動画編集も自分たちで行い、

大妻嵐山らしい作品に仕上がったと思います。 

このコロナ禍で練習の制限があり、作品づくりも思うようにできずにいますが、人の心を動かせるような作品が踊

れるように目標を立て、ダンス部の仲間とともにこれからも頑張ってほしいです。 

【開催報告】未来の嵐山生登場…中学・高校オープンスクール開催… 

8月 15日、16日に中学校と高校のオープンスクールを開催しました。両日とも、とても暑い日となりました

が、たくさんの方にご参加いただきました。 

未来の嵐山生を迎えて、オープンスクールに協力いただいたアドミッションの皆さん本当にありがとうございまし

た。参加された中学生の皆さんにとって、入試対策講座や部活見学はどうだったのでしょう？嵐山生の「おもてな

し」はいかがだったのでしょう? 

わずかな時間であったかもしれませんが、中学や高校の雰囲気そして在校生の様子を感じていただけたのでは

ないかと思います。 

 

 

 


